



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Zulassung von allen E-Bikes mit Motorunterstützung auf den kantonalen Velowegen und Velorouten sowie auf für Motorfahräder gesperrten Wegen

---

P135432

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Grundsätzlich unterstützt der Regierungsrat das Anliegen, ein attraktives Routennetz für E-Bikes anzubieten. Die schweizweite Zunahme der Verkehrsunfälle mit E-Bikes führen aktuell zu intensiven Diskussionen auf Bundesebene. Zudem führt der Bundesrat zurzeit eine Vernehmlassung zu diversen Änderungen der Verkehrsregeln in diesem Bereich durch. Es ist davon auszugehen, dass die Ergebnisse mitbestimmend für die weitere Behandlung des Anzugs Heiner Vischer und Konsorten sein werden.

